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Isso se aplica a vários tipos de transporte, não só carro, 
como a caminhões, como a trens, como a aviões, como a bar-
cos; como a qualquer coisa hoje em dia. É um consórcio que 
monta. O fenômeno da globalização nos levou a isso. Aqui é um 
mapa global de veículos, por quantidade de veículos. Aqui é um 
plan da situação mundial.

Olha só aqui o Brasil, nós correspondemos hoje a 0,46% 
do mercado mundial. Isso é uma vergonha. Um país com nossas 
dimensões, com nosso parque industrial, está com 0,5% do 
mercado mundial. Muito bem, e os principais benefícios para 
alguém ficar no seu país são: redução de tributos, dois, a área, e 
três, mão de obra. A conjunção dessas coisas vai favorecer.

Aqui são as principais concorrentes do mundo. Está aqui 
a Turquia, está aqui o México, está aqui a Suécia, a República 
Tcheca, a própria Coreia do Sul, a China, o Japão - eu já falei - e 
as Filipinas. Todos eles concorrem também pelo nosso mercado, 
e nós estamos em uma crise de grande monta desde 2008, com 
a bolha do mercado imobiliário.

Tivemos uma queda vertiginosa até 2014, que só foi inter-
rompida em 2019, com a mudança de governo atual. Bom, aqui 
nós vamos entrar no porquê do IncentivAuto, no caso do cenário 
brasileiro. Como está se extinguindo meu tempo, eu vou deixar 
para o Grande Expediente dar continuidade a esse estudo téc-
nico acadêmico, agradecendo a Secretaria da Fazenda, que teve 
a imensa paciência de me receber por quase quatro horas, e me 
explicar detalhadamente essas perguntas, e muitas outras que 
os senhores terão acesso nas minhas próximas apresentações.

Muito obrigado, e até o Grande Expediente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Obrigado, nobre deputado. Convidamos agora o deputado Ricar-
do Madalena. (Pausa.) Deputado Jorge Lula do Carmo. (Pausa.) 
Deputado Itamar Borges. (Pausa.) Deputado Frederico d’Avila.

O SR. FREDERICO D’AVILA - PSL - Sr. Presidente, demais 
colegas. Venho aqui hoje novamente falar sobre uma demanda 
crítica da minha região, que diz respeito ao trevo da morte, em 
Buri e Taquarivaí, trevo conhecido como “Trevo do 18”, onde 
ocorrem diversos acidentes, muitos deles fatais. Vou solicitar à 
Mesa que envie uma mensagem para o secretário de Logística e 
Transportes, no sentido de que se tomem providências urgentes 
com relação ao trevo da SP-258, quilômetro 254.

Não é possível que uma estrada concessionada há mais 
de dez anos continue tendo trechos e trevos e obras de arte 
que são nomeadas como “trevo da morte”, “curva da morte”, 
enfim, esse tipo de menção em uma estrada paulista, no esta-
do mais rico da federação, que contribui sobremaneira com a 
economia do país.

Então, solicitamos à Secretaria de Logística e Transportes, 
na figura do Sr. João Octaviano Machado Neto, e também ao 
secretário de governo e vice-governador Rodrigo Garcia, que 
tomem providências a respeito dessa localização.

Também queria aproveitar este tempo do Pequeno Expe-
diente para parabenizar o deputado Castello Branco, que, no 
dia de ontem, promoveu aqui nesta Casa, neste plenário, uma 
sessão solene em homenagem à Companhia Melhoramentos de 
São Paulo pelos seus 129 anos.

A Companhia Melhoramentos, como todos sabem, tem 
não só a produção de papéis, mas também uma linha editorial 
riquíssima, principalmente no que diz respeito a publicações 
infantis, publicações essas que trazem uma boa formação para 
as crianças, para os jovens, totalmente diferente daquilo que 
vemos nos dias de hoje, em que são colocados temas extrema-
mente nocivos às crianças e aos jovens nas publicações que são 
hoje impressas por outras editoras.

Então, queria parabenizar o deputado Castello Branco pela 
iniciativa. A cerimônia, ontem, da sessão solene, foi muito pres-
tigiada. Queria novamente, aqui desta tribuna, fazer menção ao 
meu amigo de longa data e também conselheiro da empresa, o 
Sr. Paulo Velloso, que esteve aqui representando a senhora sua 
mãe, dona Ana Maria de Moraes Velloso, que é filha do grande 
Mário Toledo de Moraes, que foi membro da Fiesp, enfim, uma 
das grandes lideranças empresariais do Brasil.

Então, fica aqui o meu registro, a minha reverência à 
Companhia Melhoramentos de São Paulo. O fato de o deputado 
Castello Branco ter, ontem, feito essa sessão solene, mostra que 
as boas empresas precisam ser valorizadas por esta Casa e pela 
classe política, uma vez que, hoje em dia, aqui no Brasil, vemos 
pouquíssimas empresas que transcendem ao tempo, como a 
Melhoramentos, que passou dos 100 anos da sua criação, inin-
terruptamente, com as mesmas famílias no controle, mantendo 
uma tradição editorial, fabril e de desenvolvimento para São 
Paulo, que são exemplos para todo o país. E fico feliz que tenha 
sido lembrada aqui na sessão solene de ontem.

Logo mais, no Grande Expediente, vamos ouvir atentamente 
as disposições sobre o IncentivAuto, para ver o que o senhor 
catalisou de informações junto à Secretaria da Fazenda, que, pelo 
que conheço, é uma boca sem estômago. É insaciável a vontade 
de abocanhar tudo o que passa pela frente, em uma pantagru-
élica volúpia de engolir os recursos do contribuinte. Advindo da 
Secretaria da Fazenda, minha desconfiança é sempre alerta.

Vamos aguardar aqui a exposição do deputado Castello 
Branco. Às vezes, como se diz na minha região, ele foi logrado 
por integrantes daquela secretaria, no bom sentido da palavra, 
que a missão deles é arrecadar, mas é insaciável. Aquilo ali é 
uma boca sem estômago, não tem fim. Então eu quero ver o 
que o senhor vai trazer para nós. Muito obrigado, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Obrigado. Com a palavra o deputado Adalberto Freitas. (Pausa.) 
Deputado Jorge Wilson. (Pausa.) Deputada Janaina Paschoal. 
(Pausa.) Deputado Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Douglas 
Garcia. Tem V. Exa. o tempo regimental. Não vai falar? Deputa-
do Coronel Telhada.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL - Sr. Presidente, me permite 
uma comunicação?

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Tem V. Exa. o tempo regimental.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 
- Muito obrigado, Sr. Presidente. Sr. Presidente, é apenas para 
comunicar a esta Casa que, no final da semana passada, eu 
recebi no meu gabinete uma convocação do Conselho de Ética 
pedindo para que eu me apresente amanhã para ouvir as duas 
advertências que foram aplicadas pelo Conselho a mim.

Sr. Presidente, com todo o respeito aos deputados que 
fazem parte do Conselho de Ética, peço à nobre deputada 
Maria Lúcia Amary, que é a presidente, para que essa adver-
tência seja feita em uma sessão pública, aberta, porque me 
parece que eles querem que eu vá até lá para fecharem sobre 
mim uma audiência fechada, uma sessão reservada, para que 
possam fazer a leitura dessa advertência.

Acontece, Sr. Presidente, que eu não sou criança para me 
levarem para o fundo de casa e puxarem a minha orelha. Se 
esse processo tiver que acontecer, isso tem que acontecer de 
forma pública, em respeito ao meu eleitorado. Eu quero que 
todos tenham ciência do que acontece nesta Assembleia Legis-
lativa. É por uma questão além de uma questão de respeito, 
mas também de convivência entre nós mesmos.

Não tenho nenhum problema em receber essas advertên-
cias de forma pública, então deixo aqui registrado o meu nobre 
pedido à nobre deputada Maria Lúcia Amary, para que essa 
advertência seja aplicada amanhã, às duas, de forma pública. 
Caso contrário, Sr. Presidente, eu já deixo avisado aqui no ple-
nário da Assembleia que eu não irei comparecer caso eles quei-
ram aplicar de forma reservada. Muito obrigado, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Com a palavra o deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Muito obrigado, Sr. Presi-
dente. Senhores e senhoras deputados, assessores, funcionários 
aqui presentes, público aqui presente, todos que nos assim pela 
TV Assembleia, quero saudar aqui o cabo Armando e o soldado 
Monteiro, em nome de quem saúdo a nossa Assessoria Policial 
Militar.

32 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, 
da deputada Carla Morando, para "representar a 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo em 
comitiva de diretores da Apas - Associação Paulista de 
Supermercados", a realizar-se entre os dias 6 e 10/10, 
em Mendoza, na Argentina. Coloca em votação e declara 
aprovado, sem debate, requerimento de licença do 
deputado Itamar Borges, para "acompanhar o Quinto 
Seminário Internacional de Excelência Empresarial do 
Sescon-SP", no período de 7 a 11/10, em Montreal, no 
Canadá. Coloca em votação e declara aprovado, sem 
debate, requerimento de licença do deputado Paulo Correa 
Jr., para "participar de uma reunião e de um congresso 
com membros do Comitê de Trauma dos Estados Unidos, 
sobre a regulamentação da Lei nº 17.120/19", no período 
de 23 a 30/10, em São Francisco, nos Estados Unidos. 
Defere o pedido da deputada Monica da Bancada Ativista e 
suspende a sessão às 17h40min, reabrindo-a às 17h46min. 
Encerra a discussão e coloca em votação requerimento de 
urgência ao PL 765/16.
33 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
765/16, em nome do PTB.
34 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência.
35 - MÁRCIA LULA LIA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
765/16, em nome da Minoria.
36 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
765/16, em nome do PSOL.
37 - CAMPOS MACHADO
Solicita verificação de presença.
38 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe quando 
constatado quórum.
39 - PROFESSORA BEBEL LULA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
765/16, em nome do PT.
40 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Coloca em votação e declara aprovado requerimento de 
urgência ao PL 765/16. Encerra a discussão e coloca em 
votação requerimento de urgência ao PL 787/16.
41 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, comenta o teor dos discursos proferidos 
na tribuna.
42 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
787/16, em nome do PSOL.
43 - MÁRCIA LULA LIA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 
787/16, em nome da Minoria.
44 - CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência. Coloca em votação e declara 
aprovado requerimento de urgência ao PL 787/16. Encerra 
a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de urgência ao PL 4/19. Encerra a discussão, 
coloca em votação e declara aprovado requerimento de 
urgência ao PL 672/19. Encerra a discussão e coloca em 
votação requerimento de urgência ao PL 346/19.
45 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao 
PL 346/19, em nome do PSOL. (Aparteada pela deputada 
Márcia Lula Lia.)
46 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Convoca os Srs. Deputados para a sessão ordinária do 
dia 02/10, à hora regimental, com Ordem do Dia. Lembra 
sessão extraordinária a ser realizada hoje, 10 minutos após 
o término desta sessão. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gilmaci Santos.
 * * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Presente número regimental de Srs. Deputados, Sras. Deputa-
das, sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos.

Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão ante-
rior, e convida a nobre deputada Leci Brandão para a leitura da 
resenha do Expediente.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Sr. Presidente, temos aqui 
duas indicações, uma do nobre deputado Coronel Telhada, para 
que seja determinado aos órgãos competentes do Poder Execu-
tivo, em especial para a Secretaria da Segurança Pública, para 
que sejam realizados os estudos e adotadas as providências 
necessárias para convocar os aprovados dos 416 cargos do 
concurso público CCP nº 008/2018.

A outra indicação é do nobre deputado Douglas Garcia, 
pedindo que seja feita a adoção das providências necessárias 
para a realização de melhorias na estação Ipiranga da CPTM.

Está lida a resenha, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Muito obrigado, nobre deputada.
Esta Presidência, antes mesmo de começar aqui o Pequeno 

Expediente, faz aqui um comunicado, lamentando que hoje, no 
dia de hoje, dia 1º, faleceu a irmã do nobre deputado Barros 
Munhoz, Sra. Maria Cecília. O velório está sendo realizado lá em 
Indaiatuba, na Alameda Antônio Ambiel, nº 895, bairro Helvetia.

Então, lamentamos, e os nossos pêsames ao nobre deputa-
do Barros Munhoz e a toda a família da Sra. Maria Cecília.

Iniciamos o nosso Pequeno Expediente, já convidando para 
fazer uso da palavra o nobre deputado Castello Branco.

O SR. CASTELLO BRANCO - PSL - SEM REVISÃO DO ORADOR 
- Senhoras e senhores, boa tarde, telespectadores da TV Alesp, 
nobres deputados aqui presentes, colaboradores da Casa; hoje 
iniciaremos uma campanha falando sobre o tema do PL 752, 
vindo do Governo do Estado de São Paulo, sobre o IncentivAuto.

Nós preparamos uma apresentação que vai iniciar um tema 
técnico, acadêmico, e que vai exigir de nós atenção e reflexão. 
Pretendemos falar no Grande Expediente e hoje à noite, usar 
dos 15 minutos que nos forem reservados, para fazer a susten-
tação oral em defesa deste projeto de lei.

O IncentivAuto é um programa do Governo do Estado que 
visa a fortalecer o setor automotivo. Para a gente entender 
isso, nós vamos ter que entender aqui a situação brasileira, 
rapidamente.

O Brasil, hoje, tem 22 montadoras de veículos, das quais 
oito estão no estado de São Paulo. Aqui é um painel geral das 
montadoras, das regiões que ocupam, entre veículos leves, 
médios e pesados. Não estão nesta análise máquinas e equipa-
mentos agrícolas ou de terraplanagem.

É importante considerar que a venda de veículos e a 
quantidade de automóveis vendidos no Brasil apresentou uma 
queda grosseira de vendas, de 2010 até 2016, uma subida 
suave em 2017, e está no patamar estável em 2018, e é uma 
indústria que tem muita dificuldade na sua sustentabilidade.

O fenômeno da globalização mudou as relações interna-
cionais em todos os seus segmentos comerciais, mas princi-
palmente na área da automação de veículos. Ninguém é capaz 
hoje de montar nada sozinho. É um cluster, é um clube, é um 
conjunto de montadoras. O grande segredo é que a indústria 
principal que detém a tecnologia, a linha de montagem, e o 
know-how, mas ela escolhe no mundo os melhores países, ou, 
dentro daquele país, o melhor estado para viabilizar aquele seu 
investimento de montar uma planta que seja capaz de montar 
aquele veículo.

9 - LECI BRANDÃO
Presta condolências ao deputado Barros Munhoz 
pela morte de sua irmã. Comemora, com ressalvas, a 
liberação de verbas pelo Ministério da Educação. Critica 
o sucateamento de universidades públicas. Discorre sobre 
o Outubro Rosa, que visa a combater o câncer de mama. 
Defende o respeito recíproco entre os deputados.
10 - TENENTE NASCIMENTO
Informa ser coordenador da Frente Parlamentar em Prol 
de Políticas Públicas para a Terceira Idade. Lembra que 
hoje comemora-se o Dia do Idoso, tema que comenta 
em seguida. Faz homenagem à deputada Leci Brandão, 
representante desta faixa etária, neste Parlamento. Exibe 
vídeo sobre a terceira idade.
11 - LECI BRANDÃO
Para comunicação, agradece ao deputado Tenente 
Nascimento pela homenagem.
12 - ED THOMAS
Tece elogios aos deputados Leci Brandão e Tenente 
Nascimento. Apela ao Governo do Estado no sentido de 
promover uma campanha nacional pela produção em 
escala industrial do Amblyomin-X, da saliva do carrapato-
estrela. Explica que a substância tem sido estudada e pode 
ajudar no tratamento do câncer em hospitais.
13 - PAULO LULA FIORILO
Discorre acerca da proposta orçamentária, enviada pelo 
governo estadual a esta Casa. Tece comentários sobre 
audiência pública, em Ribeirão Preto, onde foi apresentado 
o PPA - Plano Plurianual, além de outras propostas. Critica 
o grande número de outdoors em rodovias públicas. 
Repudia iniciativas tomadas pelo governo Doria.
GRANDE EXPEDIENTE
14 - CASTELLO BRANCO
Reitera sua defesa ao IncentivAuto, programa do governo 
estadual. Mostra série de slides sobre o tema. Frisa 
possíveis benefícios à população e a empreendedores. 
Notifica que o programa deve fazer parte da lei 
orçamentária de 2020.
15 - CORONEL TELHADA
Solicita a suspensão dos trabalhos até às 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
16 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Anota o pedido.
17 - ALEX DE MADUREIRA
Discorre acerca de projeto, de iniciativa da Guarda 
Municipal de Piracicaba, que visa à construção de um 
estande de tiro naquele município. Explica que o local seria 
utilizado também para treinos de tiros pelas Polícias Civil, 
Militar e Federal e por membros do Exército. Comenta 
proposta orçamentária que chegara a esta Casa. Destaca 
o aumento de 3,4% com relação ao Orçamento anterior. 
Faz outras observações sobre o assunto. Elenca áreas que, 
a seu ver, devem receber atenção especial do governo. 
Fala sobre o papel da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento desta Casa, da qual é membro.
18 - PROFESSORA BEBEL LULA
Faz coro ao discurso do deputado Alex de Madureira, 
quanto ao projeto para instalação de estande de tiro 
para a região de Piracicaba. Assevera que a Educação é a 
pauta inerente à sua pessoa. Discorre sobre a importância 
do papel docente para a formação de indivíduos e para 
o exercício da cidadania. Lembra evento que acontecerá 
na próxima sexta-feira, o Fundeb permanente. Discute 
a importância da Educação pública. Critica resolução e 
portaria de atribuição de aulas que, a seu ver, vão 
prejudicar os professores.
19 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Exibe vídeo da deputada da Bancada Ativista, Chirley 
Pankará, que discorre sobre incêndio em aldeia indígena. 
Faz explanação sobre os direitos conquistados pela 
comunidade indígena.
20 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 17 horas, por 
acordo de lideranças.
21 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h04min.
22 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h. Convoca 
sessão extraordinária a ser realizada hoje, dez minutos 
após o término desta sessão.
23 - ROBERTO MORAIS
Pelo art. 82, comenta o PL 949/19, a favor de crianças com 
dislexia e TDH. Informa que deve ser realizado evento, em 
Piracicaba, para tratar do tema. Afirma que confia no apoio 
do governador João Doria. Lembra aprovação de projeto 
de sua autoria, para fornecimento de medicação para 
portadores de fibrose cística.
24 - DRA. DAMARIS MOURA
Pelo art. 82, informa que hoje comemora-se o Dia 
Internacional do Idoso. Acrescenta que a data coincide 
com o Estatuto do Idoso. Informa ser a autora de projeto 
que visa a instituir o dia estadual da campanha Quebrando 
o Silêncio, contra abusos a idosos, cometidos no âmbito 
doméstico. Reflete acerca do envelhecimento da população. 
Defende a educação de filhos direcionada ao respeito aos 
mais velhos.
25 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, lembra discurso proferido há dois anos, sobre 
crítica a Rodrigo Janot. Comenta a intenção de assassinar 
Gilmar Mendes, ministro do Supremo Tribunal Federal, 
veiculada pela mídia. Afirma que o povo brasileiro sente-se 
envergonhado.
26 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, agradece o envio de moção de aplausos, 
pela Câmara de Nova Odessa, pela Lei nº 17.137/19, cujo 
projeto fora de sua autoria.
27 - TEONILIO BARBA LULA
Pelo art. 82, informa ser o autor e comenta emenda 
aglutinativa ao projeto do IncentivAuto. Defende debate 
a respeito da importância da indústria em São Paulo e no 
Brasil. Clama a seus pares que leiam o texto.
28 - MÁRCIA LULA LIA
Pelo art. 82, reflete acerca de pesquisa do IBGE, sobre 
mulheres provedoras do núcleo familiar. Discorre acerca 
do programa habitacional Nossa Casa. Tece considerações 
sobre o déficit de moradia no estado. Defende a derrubada 
de veto a projeto de sua autoria, que defende uma reserva 
de 7% das moradias de programas habitacionais para 
mulheres vítimas de violência doméstica.
29 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Pelo art. 82, manifesta-se contra projeto que visa a proibir 
a participação de pessoas transgênero em competições 
esportivas. Critica a Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação por analisar, a seu ver, o mérito da matéria. 
Informa que laudos da ciência e da medicina concluem 
que pessoas trans têm desvantagem física, em razão do 
uso de hormônios. Lamenta a ausência de debate sobre a 
inconstitucionalidade do projeto.

ORDEM DO DIA

30 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, do 
deputado Castello Branco, para participar do "Segundo 
Encontro Nacional da Ética e Política - Todos pela 
Educação", a realizar-se no período de 19 a 21 de outubro, 
no plenário do Senado Federal.
31 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Solicita a suspensão da sessão por 10 minutos, por acordo 
de lideranças.

GRANDE EXPEDIENTE

* * *
O SR. ADALBERTO FREITAS - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Olha, só complementando, quero parabenizar o deputado Gil 
Diniz pelas palavras dele. E falar, deputado Gil Diniz: nosso parti-
do tem pouco mais de um ano, desde abril do ano passado para 
cá, não é isso? Partido novo o PSL. E de lá para cá, conseguimos 
fazer um presidente da república, alguns senadores; tem uma 
bancada boa de deputado federal e uma de deputado estadual.

Então, se o PSOL acha que a gente não tem capacidade ou 
condições de ir para cima, nós vamos para cima. Se for a vontade 
do presidente e se for a vontade de Deus, principalmente, o senhor 
pode contar com nosso apoio incondicional. Se o senhor for candi-
dato nosso a prefeito, pode ter certeza de que nesse deputado o 
senhor terá todo o apoio. Muito obrigado, Sr. Presidente.

O SR. FREDERICO D’AVILA - PSL - PARA COMUNICAÇÃO - 
Em relação ao que disse aqui o deputado Gil Diniz, eu gostaria 
de dizer que eu não sei quem é esse perfil fake que ele falou aí. 
Mas é uma falta de respeito fulano dizer que porque fulano é 
pernambucano não pode ser candidato a prefeito de São Paulo.

Jânio Quadros, seu conterrâneo: sul-mato-grossense. Na 
época, nem existia o Mato Grosso do Sul. Celso Pitta, carioca; 
Bruno Covas, santista; Mário Covas, santista; Luiza Erundina, 
paraibana. Então, não tem cabimento ficar falando uma coisa 
dessa, como se esta fosse uma terra em que só quem é nascido 
e criado aqui pode se candidatar. Aqui, é a terra onde todos 
tiveram oportunidade; o Brasil inteiro.

A maior representação disso é o senhor mesmo, do Mato 
Grosso do Sul, que está aqui hoje presidindo a maior casa legis-
lativa da América Latina. Tem tantos outros aqui. O meu próprio 
pai é pernambucano; o Gil é nascido em Pernambuco; o pai do 
Conte é da Bahia, então... Pernambuco, olha lá. Pernambuco 
domina o mundo.

É um absurdo. Isso é ser xenófobo, no aspecto de que nós 
limitemos de onde a pessoa nasceu para ser candidata em qual-
quer lugar. A gente tem aqui tantos outros, como o deputado 
Altair, que é da Bahia, está aqui conosco... Pernambuco. Quem 
é da Bahia? Tem alguém da Bahia aqui. Então, São Paulo é isso. 
São Paulo é a profusão de raças, de diversas localidades do 
Brasil e do mundo. Obrigado, Sr. Presidente.

O SR. MAJOR MECCA - PSL - PARA COMUNICAÇÃO - Dei-
xar aqui também o nosso apoio ao deputado Gil Diniz. A gente 
trabalha de forma bastante próxima. Eu sei que ele não é candi-
dato, como ele falou aqui. No entanto, capacidade com certeza 
não falta. Se o problema for a questão da obesidade, convido-o 
a treinar junto comigo, com a minha equipe, para que a gente 
possa colocá-lo em forma fisicamente para essa missão.

Mas saiba que você é uma pessoa por quem nós temos 
muito respeito, que nós admiramos o trabalho que vem desen-
volvendo aqui na Casa Parlamentar. Nós estamos juntos para 
o cumprimento de qualquer que seja a missão. Grande abraço. 
Fique com Deus, irmão. Estamos juntos.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - PARA COMUNICAÇÃO 
- Também quero colocar o meu apoio ao deputado Gil Diniz 
aqui. Falaram que ele vai ser prefeito. É uma ótima pessoa 
para concorrer à carreira. Aliás, no PSL em São Paulo, não 
vejo pessoa melhor do que ele. Apesar de eu não ser do PSL, 
conheço a potencialidade desse jovem que hoje preside o PSL; 
a honestidade, a integridade dele. Eu acho que é disso que nós 
precisamos na prefeitura. Nós estamos com várias pessoas se 
apresentando; por que não o deputado Gil Diniz? Conte com 
meu apoio, deputado.

Quero, havendo acordo de lideranças, Sr. Presidente, solici-
tar o levantamento dos presentes trabalhos.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 
- Sras. Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo de lideran-
ças, esta Presidência, antes de dar por levantados os traba-
lhos, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de amanhã, à 
hora regimental, com a mesma Ordem do Dia de quinta-feira. 
Lembrando-os, ainda, da sessão solene, a realizar-se hoje, às 19 
horas, com a finalidade de celebrar o Dia da Polícia Civil.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 15 horas e 34 minutos.
* * *

 1 DE OUTUBRO DE 2019
115ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS e CAUÊ MACRIS
Secretaria: LECI BRANDÃO, DOUGLAS GARCIA 
                   e CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão. Presta condolências 
ao deputado Barros Munhoz, pelo falecimento de sua irmã.
2 - CASTELLO BRANCO
Exibe e comenta série de slides acerca do programa 
IncentivAuto, de iniciativa do governo estadual que, 
segundo o parlamentar, visa a fortalecer o setor 
automotivo, gerando empregos e incentivo às empresas. 
Comenta mudanças ocasionadas pela globalização, nas 
relações internacionais, principalmente no Brasil.
3 - FREDERICO D'AVILA
Clama por providências da Secretaria de Transportes no 
sentido de reduzir as mortes ocorridas no quilômetro 
254, no trevo da SP-258, na região de Buri e Taquarivaí. 
Parabeniza o deputado Castello Branco pela realização 
de sessão solene em homenagem à Companhia 
Melhoramentos de São Paulo, pelos seus 129 anos.
4 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, informa que fora convocado 
pelo Conselho de Ética, desta Casa, para prestar 
esclarecimentos acerca de denúncias feitas contra sua 
pessoa. Apela para que a advertência seja feita em 
audiência pública.
5 - CORONEL TELHADA
Parabeniza municípios que aniversariam nesta data. 
Solidariza-se com o deputado Douglas Garcia. Lembra 
datas comemoradas no dia de hoje. Comenta morte de 
policial vitimado em combate com criminosos. Exibe vídeo 
sobre a violência urbana. Lamenta caso de abuso sexual 
sofrido por professora na EMEF Dama Entre Rios Verdes, 
na zona leste da capital paulista. Lembra projeto de lei, 
de sua autoria, que visa à implantação de câmeras de 
vídeo e monitoramento em escolas públicas. Cumprimenta 
agentes policiais, que prenderam criminoso em operação 
em Jacareí.
6 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, presta apoio aos deputados Douglas 
Garcia e Frederico d'Avila, que foram acionados pelo 
Conselho de Ética desta Casa. Faz comentários sobre o 
assunto.
7 - TENENTE NASCIMENTO
Para comunicação, faz coro ao discurso do deputado 
Carlão Pignatari. Opina que o Conselho de Ética tem o 
compromisso de prestar apoio aos parlamentares.
8 - CARLOS GIANNAZI
Lembra e comenta audiência pública realizada ontem, 
contrária ao PL 899/19. Tece críticas ao Governo Doria. 
Apela para que seus pares votem contrariamente à 
matéria. Repudia a aprovação da proposta de reforma 
da Previdência pela Comissão de Constituição e Justiça, 
em Brasília. Discorre acerca da lei que, a seu ver, deve 
prejudicar a classe trabalhadora.


